

toujours. La musique dans *Saul* a été ravissante, et le roi d'Israël et le roi de Judas ont été admirablement représentés ce soir-là. Ce sont des talents d'actrices qui peuvent alarmer ceux qui redoutent l'influence du théâtre. A une offrande de fleurs, faite à Sa Grandeur pour ses œuvres on a ajouté celle d'un chèque de \$50.



### A ST-NORBERT.

Le 20 au soir, Mgr l'archevêque, après avoir été saluer à la Trappe de St-Norbert, le Rev. Père P. Jean-Baptiste, supérieur, retenu dans sa chambre par une indisposition assez sérieuse, et après avoir soupé au presbytère de St-Norbert, en compagnie d'un grand nombre de prêtres, a assisté à une très jolie séance donnée en l'honneur de M. l'abbé Gabriel Cloutier, curé de la paroisse. Les talents littéraires, artistiques et dramatiques des jeunes garçons et des élèves pensionnaires et externes ont brillé du plus vif éclat. Les élèves, inspirés par les bonnes Sœurs Grises, ont eu la délicate pensée d'offrir à leur vénéré et bien-aimé pasteur, une très belle chape blanche, un conopé ou voile de tabernacle, et un voile de ciboire très habilement peint. Monsieur le curé a répondu en louant la diligence des élèves dont plusieurs ont été couronnées par Monseigneur comme membres de l'Académie, et il a annoncé que le *couvent* venait d'être mis sur le pied des *écoles supérieures*. (*High Schools*.)

Monseigneur a ensuite dit quelques mots pour recommander le travail de l'intérieur de la maison: cuisine, ménage, couture, etc, disant que les femmes *laborieuses* sont un trésor non seulement pour la famille mais aussi pour la patrie, parce que ce sont des femmes de devoir.

Il est bon de savoir que les élèves avaient envoyé au presbytère du pain, des biscuits, et des desserts qu'elles avaient elles-mêmes confectionnés.

Monseigneur a remercié les bonnes religieuses et les enfants de leur gracieuse offrande de trente piastres en or et de leur bouquet spirituel écrit en lettres d'or sur les feuilles d'une jolie rose, peinte sur l'adresse dont nous citons volontiers ce gracieux passage: "Notre gerbe spirituelle et nos fleurettes monayées, que notre cœur et notre foi voudraient centupler, afin de mieux répondre aux desseins de notre Premier Pasteur et Père, disent au bon St-Joseph les vœux ardents que nous formons pour votre Grandeur."

